

Ingenieurbüro für FTTx und Fernmeldetechnik



Jedes Projekt und jeder Job muss ordentlich geplant sein, den Bauverzögerungen, falsche Dimensionierung und schlechte Fachplanung lässt jeden Kunden sauer werden. Daten & Kommunikationswege sind heutzutage schon alt wenn Sie installiert werden und die Technik schreitet von Tag zu Tag in Ihrer Entwicklung voran. Rufen Sie uns an, wir kommen gerne zu Ihnen in den Betrieb oder besuchen Sie eine unserer Filialen in [Stuttgart/Esslingen](#) oder [Lahr bei Freiburg](#).

Eine individuelle Beratung, Betreuung und pünktliche Umsetzung stehen bei Mediacom an erster Stelle. Es sind unsere Stärken mit denen wir schon so einige nationale und Internationale Projekte umgesetzt haben, überzeugen Sie sich selbst.

Unsere [Projekte 2015 / 2016](#)